

## VISITA A ESPAÑA DEL SECRETARIO GENERAL DE AMNISTÍA INTERNACIONAL

### **Presentación de un programa para España de Promoción y Protección de los derechos humanos con motivo del 50 Aniversario de la Declaración Universal**

*Pierre Sané*, secretario general de Amnistía Internacional, ha visitado España por primera vez entre los días 23 y 27 de marzo. Durante su visita, Pierre Sané se entrevistó con diversas autoridades para presentar un Programa de Promoción y Protección de los derechos humanos en y desde España, como parte de la campaña de la organización con motivo del 50 aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos.

*Dicho Programa contiene 12 medidas concretas de acción, tanto de política interior como exterior, y fue hecho público en la Conferencia de Prensa celebrada el jueves 26 de marzo, a las 12 horas.*

Durante su visita, el señor Sané tuvo entrevistas con, entre otros: el ministro de Interior, Jaime Mayor Oreja; el presidente del gobierno vasco, José Antonio Ardanza; el consejero de la presidencia del gobierno de Cataluña, Xavier Trías; el secretario general de Política Exterior, Carlos Bastarreche; los portavoces de la Comisión de Asuntos Exteriores del Congreso de los Diputados; los miembros de la Comisión de Derechos Humanos del Parlamento Vasco; el secretario general del PSOE, Joaquín Almunia; el coordinador general de Izquierda Unida, Julio Anguita; y los magistrados de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón y Manuel García-Castellón.

El Secretario General de AI celebró varias conferencias públicas en Barcelona, Deusto y Getafe, donde el miércoles 26 de marzo, a las 10 horas, inauguró en la Universidad Carlos III un seminario sobre el Tribunal Penal Internacional.

El señor Sané dio una conferencia de prensa en Barcelona el lunes 23 de marzo, a las 13 horas, en el Colegio de Periodistas de Cataluña, pero el Programa de Promoción y Protección de los derechos humanos en y desde España no fue desvelado hasta la conferencia de prensa del *jueves 26 de marzo en Madrid*.

## ASOCIACIÓN DE AMISTAD HISPANO-TUNECINA

En la residencia del Embajador de Túnez en España tuvo lugar el pasado 25 de febrero la reunión de constitución de la Asociación de Amistad Hispano-Tunecina. Invitados a un almuerzo por el Embajador Sr. Abderrazak Attia la comisión organizadora quedó constituida por los miembros de la A.E.A.